



MINIATURAS DEL BÉISBOL HÉCTOR J. CRUZ

PUBLICA DE LUNES A VIERNES

Los primeros picks

No se confunda nadie. Elegir primero en un draft de novatos de beisbol de la liga dominicana viene siendo un tremendo ge besou de la liga dorninicana viene sendo un tremendo gancho pues mientras más calibre y nombradía tenga su escogido, así mismo lo verá menos jugando para su club. Las razones son obvias y conocidas, ya que las organizaciones de radures sol tobres y cuitottes, ya que eta organizaciones de grandes ligas no permiten que sus mejores prospectos jue-guen mucho aquí. Quieren evitar los riesgos de lesiones y tam-bien de otra naturaleza, como los viajes noctumos en buses. Por estos motivos, la gente de la pelota sabe muy bien que los mejores beneficios a futuro están en los seleccionados después, en los puestos de abajo, a menos que algunos de ellos logren convertirse en estrellas. Es una realidad que se dá en nogran contret use en este elas. Es una realitorat que se instauró este sistema en 2002/Veamos algunos datos de los 6 escogidos como primer pick por los clubes de Lidom:

VIDAL BRUJAN, infielder escogido por los Toros, pertenece a Tampa Bay y batea a las dos manos. Es nativo de San Pedro de Macorrís, mide 59 pies y tiene 20 años. Está jugando en las menores desde el 2015, y en 2018 en clase A agotó 377 turnos, 118 hits, promedio de 313, 5 jonrones, 41 empujadas, 43 robos y solo 15 outs. Además,una buena noticia es que recibió 48 bases y 53 ponches, así que es tremenda figura ara el beisbol. No lo pierdan de vista, si juega este invierno

JEISON GUZMAN, de los Tigres del Licey, jardinero central nativo de Santo Domingo. Es infielder, pertenece a Kansas Cify y batea a la zurda. En 2018 jugó ligas de novatos y clase A, 315 turnos, 80 hits, 254 de promedio, 4 jonrones, 29 impulsadas con 26 robos en 31 intentos.

ELEHURIS MONTERO: antesalista de los Cardenales de San Luis, seleccionado por las Estrellas Orientalaes. Nació en Santo Domingo, batea a la derecha y tiene 20 años de edad. Este año en clase A tuvo 480 turnos, 151 hits, promedio exce-lente de 315, 16 hrs, 82 impulsadas, pero tiene limitaciones en su ofensiva. Recibió solo 38 bases por bolas con 103 ponches y se robó 3 bases, un haragán.

LUIS GARCIA: infielder, de las Aguilas Cibaeñas y los Nacionales de Washington. Dice su registro que nació en Nueva York, y en 2018 en clase A tuvo 204 turnos, 61 hits, promedio 298, Tjonrones, 54 empujadas. No son numeros impresionantes, pero las Aguilas deben saber algo que los otros no Mide 6 pies

JULIO RODRÍGUEZ: de los Leones del Escogido y de los Cardenales. Receptor de 21 años, nativo de Santiago. Este año en clase A tuvo 291 turnos, 75 hits, 258 de promedio, 8

SEULYS MATIA: Jardinero de Kansas City escogido por los Gigantes del Cibao, nativo de La Isabela, Puerto Plata. Es de más jornonero de todos pues pegó 31 en clase A. en 338 tur-nos, 75 turnos, promedio en 231, 63 empujadas, Recibió solo

FRACASO: El presidente de Lidom, Vitelio Mejía, confirmó anoche que el palco de prensa del estadio Quisqueya Juan Marichal no estará a tiempo, y que será luego de iniciado el

Digamos que el mundo no se va a acabar, pero está el pro blema de que la prensa no tendrá nuevamente su espacio de blema de que la prensa no tendrá nuevamente su espacio de trabajo, y tampoco las cadenas de transmisión de los equipos. Eso es malo, y todos ellos lo saben pues de nuevo habrá que improvisar. Es malo, también, porque eso lo sabían hasta los chinos de Bonao. Obras Públicas inició muy tarde y el vocero y encargado de los trabajos, Ing. Ramón Pepin, dijo que esta-ría a tiempo, pero ahora tendrá que disculparse, armodillarse y pedir perdón. A la prensa y a su jefe en el Ministerio. Porque si no hay seguridad no se ponga a decir que todo estará a tiempo_Creo yo. Hubiese sido más decente ser conservador_

DE INTERES: José Ramírez disparó su jonron 38, en la DIE INI ENCES: Jose Ramirez ospario su jornor 38, en la derrota de Cleveland 1-3 ante Tampa Bay. Es fue el primer hit permittido por el zurdo Blake Snell, quien estaba tirando juego sin hit hasta el 7mo. Ramírez no pegaba de jornon desde el 17 de agosto, casi un mes. Snell se colocó en 19-5 y 203 y pelea cerrado el Cy Young. Alex Bregman tuvo una gran actuación en el triunfo de Houston 5-4 sobre Detroit. Bregman pegó su doble 50, anotó su carrera 100 y remo su carrera 100 de la temporada. Muchos lo mencionan er los candidatos al premio MVP de la Americana...Houston barrió a Detroit y mejora su record a 92-54... Los dominic barrió a Detroit y mejora su record a Y2-94. Los dominica-nos de Detroit estuvieron pobre: Jeimer Candelario de 4-0 y batea 227, Ronny Rodríguez de 2-0 y está en 214 y Dawel Lugo de 3-0 y batea 255. El juego duró 3 hores 9 minutos. Otra barrióa la dio Atlanta a los Gigantes de San Francisco. Ayer vencieron 2 por 1 y sigue firme primer lugar del Este de la Nacional, Atlanta tutvo una gira de 7 juegos com marca de 6-1. Los Dodgers tenian 6 derrotas seguidas ante Cincinnati. Aver vencieron 8 cor 1 con el inorno 21 de de Or Pederson. vencieron 8 por 1 con el jonron 21 de Joc Peder

Para comunicarse con el autor hectorj.cruz@listindiario.com twitter: hectorj_cruz facebook: hjcbeisbol@hotmail.com

CARRERA

Redondo y Tuaty ganan evento de automovilismo

(+) Durante la competencia, los pilotos quisqueyanos to-maron ventaja ante sus adversarios, demostrando todo su potencial y destrezas en la

Santo Domingo

os pilotos Pedro Redon-do padre y David Tuaty, coronaron cam nes en la categoría PMI-B, del Fara-Summer Challenge (automovilismo), en Homes-tead, Florida, celebrado el pasado fin de semana.

pasado im de semana.

Redondo padre y Tuaty obtuvieron un puntaje histórico en uno de los eventos del
motor de mayor prestigio de
los Estados Unidos.

Los pilotos dominicanos corrieron a bordo de un Porsche GT3 CUP 997.1, ori-ginalmente hecho en Alemania como carro de competen

nia como carro de competen-cia por el departamento ra-cing de Porsche, apto para la utilización en circuito. Durante la competencia, los pilotos quisqueyanos to-maron ventaja ante sus adversarios, demostrando todo su potencial y destrezas en

la pista.

La ardua jornada los condujo a logros sobresalientes en cada una de las posiciones entre ellas: Ist over All, 1st enduro, 1st Sprint, y dos segundos lugares en dos de los tres sprints.



Los pilotos dominicanos Pedro Redondo padre y David Tuaty, levantan el trofeo de cam categoría PM1-8, del Fara-Summer Challenge, en Homestead, Florida.

Los recursos

La carrera que se llevó a cabo en Homestead Florida, contó con la participación de otros dominicanos en otras gorías

El equipo TLM Motorspor-ts conformado por un perso-

nal técnico de calidad, dispusieron de todos los recursos necesarios para que los pi lotos dominicanos pudieran lucirse y llevarse el tan an-helado triunfo que los colocó en la primera posición de la parrilla.

"Nos sentimos muy orgullosos que haber alcanzado esta contundente victoria y esta confundente victoria y demostrar nuestro desempe-ño es esa pista internacional junto a otros colegas de gran renombre", dijo Redon-do padre.

FUTBOL

La reventa, un secreto en Colombia

(AP) BOGOTÁ-

Una agencia reguladora re-veló que la Federación Colombiana de Fútbol pidió a un tribunal que le prohí-ba dar información pública sobre un caso de presunto desvío de boletos de partidos de la selección, en el que estarían involucrados varios dirigentes de esa or-ganización deportiva. La Superintendencia de

Industria y Comercio (SIC) manifestó su sorpresa por el recurso presentado por abogados de la Federación (FCF), en un caso relacionado con entradas a los partidos de la selección colom-biana en las eliminatorias del Mundial.

'Informamos que la Fe deración Colombiana de Fútbol presentó una insólita acción de tutela contra la SIC para que un juez le pro-híba dar información a medios de comunicación sobre el caso de reventa masiva de boletas. La SIC defende-rá el derecho de colombianos a estar informados y a la Libertad de Prensa", informó el organismo el mar-tes en las redes sociales.

La FCF emitió más tarde un comunicado, en el que reconoció que había interpuesto la acción de tutela pero negó que atente contra derecho alguno.



"Año del Fomento de las Exportaciones"

CONVOCATORIA A LICITACIÓN **PÚBLICA NACIONAL**

Referencia del Procedimiento: SIB-LPN-003/2018

CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE SUMINISTRO DE ALMUERZO PARA EMPLEADOS DE LA SUPERINTENDENCIA DE BANCOS POR DOS AÑOS

La Superintendencia de Bancos de la República Dominicana, en cumplimiento de las disposiciones de Ley No. 340-6s sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obra y Concesiones del Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), madificada por la Ley No. 449-06 del Seis (6) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca o todos los interesados, a presentar propuestos para la Contratación del Servicio de Suministro de Almuerzo para Empleados de la Superintendencia de Bancos por un periodo de dos (2) años.

Los interesados en retirar el pliego de condiciones específicas, deberán dirigirse a las oficinas de la Superintendencia de Bancos, ubicadas en la Av. México #52, Esq. Leopoldo Navarro, Gazcue, Santo Domingo, R.D., en el harario de 8:30 AM a 4:00 PM. de lunes a vienteso a descargario de la página Web de la institución wews.bl. pod. do del Portal de la DGCP www.comprasdominicana.gov.do, para la elaboración de sus

Los propuestos serán recibidos en sobres sellados hasta los 10:50 AM del día 8 de Octub del 2018. A los 11:00 AM se realizará el acto público de apertura de ofertos, en el Solá de Conferencias de la Superintendencia de Bancos, en presencia de un Notar

dos los interesados deberán estar registrados en el Registro de Prove tado administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas.

COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES DE LA ITENDENCIA DE BANCOS DE LA REPUBLICA DOMINICANA

Av. México No. 52, Esq. Leopoldo Navarro, Santo Domingo, D.N., República Dominicana Apdo, Postal 1326 • Tel.: 809-685-8141 • Fac: 809-685-0859 • www.sib.gob.do

ft. 0



PARA ESTE VIERNES **AHORA CON SU**





